



LE

MARQUIS DE COULANGES ¹.

Non moins célèbre par ses chansons que par l'amitié que lui portait sa cousine germaine, Madame de Sévigné, Philippe-Emmanuel, marquis de Coulanges, a séjourné plusieurs fois à Lyon ; les rapports qu'il eut avec plusieurs personnes plus ou moins notables de cette ville, lui donnent quelque droit à figurer dans ses fastes littéraires.

M. de Coulanges, né à Paris, en 1631, vit Lyon pour la première fois, en 1658, à son retour du voyage qu'il venait de faire en Allemagne et en Italie, mais il ne dut pas s'y arrêter longtemps, car, parti de Rome le 20 août, il avait séjourné à Florence, à Livourne et à Turin ; le 12 octobre, il était à Dijon, et le 22, à Paris. Il est probable que c'est vers ce même temps qu'il contracta mariage avec la fille de François Dugué (2), qui fut plus tard, intendant de Lyon (de 1666 à 1682), et, suivant le témoignage de Madame de Caylus dans ses *Souvenirs*, Madame de

(1) Fragment extrait d'un Supplément à l'*Histoire littéraire de Lyon*, du P. de Colonia.

(2) Elle était nièce du chancelier Le Tellier.